



Psicopedagogos se manifestaron por mayor reconocimiento profesional

Piden ser incluidos en el código sanitario, entre otras demandas.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Ayer, un grupo de psicopedagogos de Tarapacá se manifestaron frente al edificio del Gobierno Regional para demandar mayor reconocimiento profesional en los ámbitos de la educación y salud.

La cita autoconvocada fue a las 12 horas. Momento, en que en Santiago era entregado el petitorio nacional, que busca ampliar el campo laboral de los psicopedagogos, porque actualmente en el sistema educativo trabajan bajo el estatuto de asistentes de la educación.

Lisette Lagos, vocera de

la movilización, explicó que en educación somos parte de los Programas de Integración Escolar, pero "de un tiempo a esta parte se ha ido limitando el trabajo en el PIE, donde queremos que nuestro título se reconozca".

"Somos profesionales, muchas tenemos una licenciatura, pasamos por la universidad, y necesitamos hacer que nuestro trabajo sea visible y que no seamos la tercera o cuarta opción, una vez que no hay profesionales para cumplir ciertas labores".

Mientras que en el área de la salud, piden ser reconocidos como profesionales en el código sanitario.

En ese aspecto, Lagos,



PROFESIONALES, APODERADOS Y ALUMNOS LLEGARON HASTA EL FRONTIS DEL GORE PARA MANIFESTAR.

declaró que "muchos de nosotros, que ejercemos la psicopedagogía clínica, no tenemos acceso a que nuestros pacientes puedan contar con un bono Fonasa y

por tanto, queremos disminuir esta brecha".

De esta forma, manifiesta la urgencia de hacer visible esta molestia. "Queremos reunirnos con algu-

na autoridad regional, porque somos especialistas en el aprendizaje que podemos transitar por todo el ciclo vital y sentimos que dentro de este tiempo, ha

sido coartado nuestro trabajo".

ADECUACIONES

La manifestación también contó con la participación de apoderados, como Melanie Barraque, que ha visto como su hijo con condición del Trastorno de Espectro Autista ha mejorado con el apoyo psicopedagógico. "El Programa de Integración Escolar no abarca kínder, que es el nivel donde está mi hijo y para él desde el año pasado ha sido súper importante estar trabajando con este apoyo que le permite tener adecuaciones. Apoyamos que se incluya la psicopedagogía en el código sanitario, para que podamos como madres y padres optar a tener estas prestaciones cubiertas por Fonasa y a un costo mucho más bajo".